



Berliner Runde

Hier in der Seniorenresidenz kommen etliche Bewohner/-innen aus Berlin, sind dort geboren, haben dort länger gelebt oder die Stadt mehrfach besucht. Da bot sich eine Berliner Runde an.

Ein kleiner Film zeigte Berliner Straßen in den 60er Jahren und heute im Vergleich. Das weckte natürlich viele, manchmal auch wehmütige Erinnerungen.





Bei Kaffee und Berlinern, die der Berliner ja Krapfen nennt, wurden viele Erlebnisse ausgetauscht . Kleine Ampelmännchen aus Weingummi versüßten den Nachmittag abschließend, jedenfalls für heute. Denn dass dieses Thema noch eine Fortsetzung verlangt, war allen klar.

